



A juicio del Dr. Salvador Tamayo Muñoz, Cienfuegos tienen un fuerte sistema de vigilancia, con “la intersectorialidad y la profesionalidad de las autoridades sanitarias, así como el apoyo de la población”.

“Si la vigilancia es buena siempre debe ser capaz de descubrir eventos y riesgos. Este 10 de septiembre fue el día 135 sin incidencia de casos positivos, y eso obedece a la participación, disciplina y esfuerzo colectivo”.

“No obstante quedaron brechas, que son perfectamente identificadas. Esto sucede cuando hay errores, negligencia en la conducta de las personas y el incumplimiento de las medidas establecidas”.

“Evidentemente la situación epidemiológica actual en el país incrementa el riesgo de la introducción de casos en Cienfuegos. La inmunidad no se ha alcanzado en la pandemia, y esta solamente es posible en parte por la prevención, y tenemos que seguir insistiendo en esto”.

“Cada vez que hay la introducción de un caso por las vulnerabilidades que vamos dejando, la acción rigurosa e inmediata del dispositivo sanitario con el respaldo y conducción de las autoridades y del pueblo, podrá evitar una propagación”.

“Por tal motivo, se adoptaron un [grupo de medidas](#), que son bien acogidas por la población porque aportan seguridad. Tenemos que tener en cuenta que esta es una enfermedad que mata, no es benévola y pasajera”.

En Cienfuegos el sistema de salud refuerza la pesquisa, la inspección sanitaria estatal y la vigilancia a casos sospechosos en centros de aislamiento y hospitales.

“A pesar de que estos casos positivos causan preocupación, no debemos desanimarnos porque hasta ahora la batalla de Cienfuegos contra la COVID-19, ha sido una batalla de éxito”.

Leer más ?

[Dirección Provincial de Salud en Cienfuegos aclara TODO lo relacionado con la situación epidemiológica actual](#)